

SANTA MARTA DE TORMES



Reunión de la Junta Local de Seguridad celebrada ayer en Santa Marta de Tormes. :: WORD

El Ayuntamiento pone en marcha el dispositivo de seguridad de las próximas fiestas patronales

El municipio acogió ayer una sesión de la Junta Local de Seguridad, con representantes de la Guardia Civil, Policía Local, Subdelegación del Gobierno y Consistorio

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes celebró ayer la sesión de la Junta Local de Seguridad con motivo de las fiestas patronales del municipio que se celebrarán en julio.

En la reunión estuvo presente el alcalde del municipio, David Mingo, acompañado por los ediles de Fiestas y Policía; representantes de Subdelegación de Gobierno; el

niente coronel de la Comandancia de Guardia Civil de Salamanca, Jorge Montero; así como el subinspector de Policía Local de Santa Marta.

El objetivo de esta reunión, que se realiza cada año, es la coordinación de los diferentes Cuerpos de Seguridad para preparar el dispositivo de seguridad de las fiestas de Santa Marta, que tendrán lugar entre el 20 y 30 de julio.

Para ello, durante la reunión se repasaron las fechas y eventos con una mayor participación y afluencia de público como son las verbenas y orquestas, los espectáculos taurinos y la apertura de fiestas con el chupinazo.

Además, se unieron a la Junta Local de Seguridad dos representantes del Ejército de Tierra, del Regimiento de Especialidades de Ingenieros

11, para informar y coordinar el evento de la jura de bandera para personal civil que tendrá lugar el próximo día 15 de julio en la plaza España de la localidad.

El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, comentó tras el encuentro que «se trata de una reunión de coordinación habitual e importante para preparar el dispositivo de seguridad de las fiestas patronales dentro de esa estrecha colaboración que se mantiene, por un lado, con Subdelegación del Gobierno y, por otro lado, con la comandancia de la Guardia Civil para prever todas aquellas cuestiones de seguridad que requieren una atención mayor y lograr que todos los ciudadanos de Santa Marta y de la provincia visiten y disfruten de las fiestas de nuestra localidad».

CESPEDOSA DE TORMES

Asaja alerta de los incesantes ataques del lobo

REDACCIÓN / WORD

CESPEDOSA DE TORMES. El lobo vuelve a cebarse con los animales de la explotación de un joven ganadero de Cespadosa de Tormes. Si la mañana del domingo, 1 de julio, Alberto Marcos Gil encontraba a cinco ovejas muertas y una herida, certificadas posteriormente por los agentes de Medio Ambiente como daños producidos por lobo, la misma tarde del domingo el cánido volvía a atacar a las ovejas, dejando a otra mordida. Y ayer, el lobo regresaba para cebarse con las ovejas de la misma parcela de la localidad salmantina. Cuando el ganadero se acercaba a la finca sobre las seis de la mañana descubrió un nuevo ejemplar que había sido mordido.

Asaja Salamanca recuerda que ya son cuatro ataques de lobo producidos en la misma parcela; 2 el año pa-



Una de las ovejas atacada por el lobo, junto al rebaño. :: WORD

sado y otros 2, éste. Además, el joven ganadero dio parte a la OPA de los continuos ataques de buitres que se sucedieron en el mes de mayo y junio, puesto que estos animales han cambiado sus costumbres carroñeras y arremeten, incluso, contra animales vivos por la falta de alimento en su hábitat. De hecho, en los dos últimos ataques que ha su-

frido este ganadero, tras los estragos causados por los cánidos, se ha avistado una bandada de buitres atraídos por el suceso, que dejaron en los huesos a cuatro de los animales muertos.

El ganadero y Asaja solicitan a la Administración que ponga un remedio urgentemente para controlar al lobo en esta zona.

La Diputación inicia las obras de mejora de la carretera desde Matilla a Salamanca

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Las obras de ensanche y refuerzo de firme promovidas por la Diputación de Salamanca en la carretera DSA 310 desde Matilla de los Caños del Río a Salamanca serán iniciadas hoy por la empresa adjudicataria de las mismas, Gecocsa.

Con el objetivo de no interferir las obras que también ejecuta la Diputación de Salamanca en los accesos al Hospital de los Montalvos, la mejora de la carretera comenzará por Matilla de los Caños, si bien inicialmente no será preciso el corte de la misma para el acceso al municipio al comenzar con trabajos de desbroce necesarios para el ensanche de la vía, así como adecuación de obras de fábrica.

Esta obra de ensanche y refuerzo de firme de la DSA 310, desde Matilla de los Caños del Río hasta Salamanca en Vistahermosa, tiene una inversión de 1.632.816 euros y será ejecutada por la empresa Gecocsa durante un periodo de 12 meses.

Por otra parte, cabe recordar que el área de Fomento de la Diputación también ejecuta, desde principios de junio, la mejora de ensanche y refuerzo de firme de las carreteras de accesos al Hospital

de los Montalvos desde la N-620 por la DSA-303 y el camino municipal desde la DSA 310 de Matilla de los Caños, lo que ha obligado a realizar un acceso alternativo al citado Hospital desde la DSA 310 en dirección a Matilla de los Caños.

Las obras de estos accesos al hospital que durarán hasta primeros de octubre, consisten en el caso del acceso al Hospital desde la N-620 por la DSA 303, en la mejora de los 2,2 kilómetros de distancia con una la inversión de 230.000 euros, que es ejecutada por la UTE José María Pérez y Araplasa.

Por su parte, el arreglo del camino municipal de 600 metros que dista desde la DSA 310 hasta el hospital por la carretera de Matilla de los Caños supone una inversión de 138.182 euros y la realiza la empresa Ecoasfalt.

La mejora de las vías de comunicación al Hospital de los Montalvo y hasta Matilla de los Caños del Río es uno de los proyectos más demandados por usuarios del centro y de los municipios de esta zona del Campo Charro, lo que le convierte en uno de los proyectos más singulares de la Diputación dentro de su Plan Provincial de Carreteras al superar la inversión los 2 millones de euros.

DOÑINOS DE SALAMANCA

Ciudadanos ensalza el éxito de Doñicampus que aumenta su número de inscritos

REDACCIÓN / WORD

DOÑINOS DE SALAMANCA. El alcalde de Ciudadanos (C's) en Doñinos de Salamanca, Manuel Hernández, ha celebrado «el éxito que está teniendo este año el Doñicampus, un espacio que pretende fomentar la conciliación laboral y familiar y en donde los más pequeños aprenden y disfrutan de actividades al aire libre o hacen deporte», según informan fuentes municipales a través de una nota de prensa.

«El triunfo del Doñicampus reside en que, en 2016, cuando Ciudadanos llegó al Consistorio, cambiamos la dinámica y el concepto de este campus, estableciendo actividades educativas y lúdicas más interesantes y entretenidas para los niños y niñas y adaptadas a los nuevos tiempos», ha opinado Hernández.

En este sentido, el alcalde de Doñinos ha detallado que «hasta el año 2015, la media de inscritos por año había sido de 34 menores, aproximadamente, mientras que en 2016 tuvimos 82 inscritos, el verano pasado fueron 64 y este año

vamos ya por 97 chicos y chicas registrados, casi un centenar». «Todo un récord de participación que hace que el Doñicampus se consagre como una gran alternativa donde dejar a los más pequeños una vez acabado el cole», ha añadido.

El Doñicampus, que funciona de junio a septiembre desde las 7:45 hasta las 16:00 horas, cuenta, según ha explicado Hernández, con «talleres sobre educación ambiental y manualidades, talleres

puntuales de cocina, música, yoga infantil o cuidado de mascotas, clases de inglés y, algo muy interesante, clases de robótica en donde los niños podrán experimentar con drones y realidad virtual», entre otros. Además, «puntuales y entretenidas para los niños y niñas y adaptadas a los nuevos tiempos», ha opinado Hernández.

Por último, el alcalde ha destacado que «gracias al crecimiento del Doñicampus, el Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca ha tenido que contratar más personal, lo que supone otra alegría extra porque estamos generando empleo».



Manuel Hernández